



23 de agosto de 2006

## **La CHS resuelve los problemas de sequía que padecían los regantes del Azarbe Mayor**

*Comisaría de Aguas abre 3 pozos y ACSEGURA concluirá la conducción desde la depuradora dentro de un mes*

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha acordado hoy con los regantes del Azarbe Mayor, poner en marcha 3 pozos con un caudal total de 400 litros por segundo y concluir las obras de conexión entre esta zona y la Depuradora de Murcia, con lo que el organismo de cuenca resuelve los problemas de sequía que padece este colectivo.

En la reunión, en la que estuvieron presentes el comisario de Aguas, Manuel Aldeguer, el presidente de la Junta de Hacendados, Sigifredo Hernández, así como procuradores y regantes del Azarbe Mayor, se llegó al acuerdo de poner en marcha con carácter inmediato dos pozos para la Acequia de Pitarque, con capacidad para bombear 140 litros por segundo cada uno (280 litros por segundo en total), mientras que la próxima semana estará operativo otro sondeo que puede extraer unos 120 litros por segundo.

Estos tres sondeos, habilitados por la propia CHS, se pondrán en explotación con independencia de los caudales que se puedan derivar de la Depuradora de Murcia, una vez que se termine la obra de conexión, que ejecuta la sociedad estatal Aguas de la Cuenca del Segura (ACSEGURA) y se cumplan todos los requisitos legales.

En este sentido, se han desbloqueado las obras de la conducción entre el Azarbe Mayor y la Depuradora de Murcia (Rincón de San Antón), una vez que el Ayuntamiento de Murcia, a través de Emuasa, ha renunciado a las modificaciones técnicas que propusieron en el último momento, por lo que los trabajos concluirán dentro del mes de septiembre. Esta actuación de rehabilitación ambiental permitirá recuperar un caudal circulante por el Azarbe Mayor.

Además, en la reunión se ha puesto de manifiesto la conveniencia de que el Ayuntamiento de Murcia ponga el pozo de Zarandona a disposición de la CHS, tal y como se le viene solicitando desde julio de 2005, por parte de la Comisaría de Aguas, a fin de que tanto los regantes del Azarbe Mayor como los del resto de la Huerta de Murcia tengan una nueva fuente de recursos para sus cultivos.

La situación de los regantes de esta zona de la Huerta de Murcia es particularmente grave, y arranca de hace varios años, cuando se vieron desprovistos de los caudales provenientes de la Depuradora de Zarandona, agravada dicha situación por la sequía que padece la Cuenca, ya que el Azarbe Mayor recibe agua mediante avenamiento (sobrantes de riegos en zonas más altas de la Vega).

**Pie de Foto que se adjunta: Acuerdo de la mano. El presidente de la Junta de Hacendados, Sigifredo Hernández, quiso posar cogiéndose de las manos con Fuentes Zorita y Aldeguer para celebrar el acuerdo alcanzado.**